

《单词百科:microns是什么意思?microns怎么发音?microns的解释和用法》

英语单词microns是什么意思?microns怎么读?microns怎么发音?简答网为您整理了microns的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



microns怎么读

microns的读音:[maɪkr ɒnz]

microns的意思

1、n.微米(micron的名词复数);

microns的双语例句

1、The process a diameter of 100 nanometers a length of up to 30 microns.

这种工艺做出的纳米电极直径为100纳米,长度为30微米.

2、The minimum dry film thickness of coating shall be 100 microns.

最低干膜涂层厚度应为100微米。

3、Natural starch particles are roughly 30 microns or millionths of meter wide.

天然淀粉粒子的体积大约是30微米,也就是几百万分之一米。

4、For another , the interstellar grains miniscule -- only a few microns in size.

星际尘埃太微小了 —— 只有几个微米大小。

5、The three spots are deliberately offset approximately 20 microns with respect to each other.

三个光斑被故意错开20微米以防相互干扰。

6、The beam is an infrared laser operating at 1.06 microns.

这条光束是一条1.06毫米的红外光束。

7、It is generally believed: ink layer and a layer thickness to 8-100 microns.

一般认为: 墨层和胶层厚度应控制在 8-100 微米为宜。

8、The interelectrode gap could be controlled only within several to several ten microns using this system.

该系统能够将加工间隙控制到几微米到几十微米的范围内。

9、Adopt hole of 15-20 microns to filter the craft to call it and strain a little.

采用15-20微米孔隙过滤工艺称之为微滤。

10、While we measure our own sizes in inches or centimeters, bacterial size is measured in microns.

我们用英寸或厘米来测量自己的大小, 而测量细菌却要用微米。

11、Primer painting: Zinc Rich Weld able primer to be applied from both sides 35 to 40 microns.

涂装底漆: 在板材两面涂敷35-40微米厚的富锌可焊接底漆。

12、 A typical human cell might be one-tenth of the diameter of hair (10 microns) .

典型的体细胞直径相当于头发的 十分之一.

13、 Our FOXY probes range in thickness from sub-microns to a few microns.

FOXY探测厚度从亚 微细 粒到几个微米.

以上是简答网为您整理的microns怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于micr

ons的用法、microns的释义

、microns的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/microns>

